



Am 11. April 2024 hat die VFFL-Technikfahrt zur Fa. Fronius Sattledt und zur Fa. MIBA in Laakirchen stattgefunden. Der passionierte Ausflugs- und Technikspezialist Alois Friedl machte wieder einmal zwei interessante Firmen in Oberösterreich ausfindig und somit für 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zur Besichtigung möglich

Nach der pünktlichen Abfahrt vom Flughafen Linz besuchten wir das Unternehmen Fronius am Standort Sattledt, das bekannt ist für seine drei Standbeine Batterieladetechnik, Schweißtechnik und Solartechnik. Seit 1945 wuchs Fronius vom reinen Hersteller für Wechselrichter zum Experten für Solarenergie. Nach einer kleinen Stärkung auf der Sonnenterasse erfahren wir, dass die globale Ausweitung von Fronius seit 1945 in über 30 Ländern stattgefunden hat. Etwa 8.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind für Fronius im Einsatz und in 16 Berufen tätig (z.B. Mechatronik, Zerspanungstechnik, Betriebslogistik). Als Unternehmensziele gelten, „die ganze Anlage von einer Hand für Kunden“, die Langlebigkeit der Produkte und eine umweltschützende Produktion anzustreben.

Gelungener Technikausflug nach Sattledt und Vorchdorf

Freitag, den 19. April 2024 um 07:18 Uhr



Gelungener Technikausflug nach Sattledt und Vorchdorf

Freitag, den 19. April 2024 um 07:18 Uhr

